

**Protokoll:**

Die SPD-Fraktion begründet den Antrag.

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0064/2023).

Beigeordneter Flöck führt aus, dass man aufgrund des Sachzusammenhangs einen gleichlautenden Beschluss bei den TOPs 10 und 12 ö.S. fassen sollte.

Aufgrund des Sachzusammenhangs wird die Angelegenheit zusammen mit TOP 12 ö.S. beraten.

Die FDP-Fraktion trägt den in Session einsehbaren Änderungsantrag zu TOP 12 ö.S. vor und begründet diesen.

Zum Änderungsantrag führt Beigeordneter Flöck aus, dass 2 Anlagen in Betracht kämen, man prüfen werde, ob es die Möglichkeit der Verpflichtung gebe. Aufgrund der geringen Anzahl der Anlagen würde hier eine Priorisierung entfallen. Ebenso teilt Beigeordneter Flöck mit, dass man prüfen werde welches Förderprogramm in Anspruch genommen wird. Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch.